

スクールライフ!

鶴岡市にある10校の高等学校と高等専門学校。
その学校ならではの取り組みや活動を生徒・学生が紹介します。

No.10 定期戦、南高祭／鶴岡南高校



[学校概要] ○創立…明治21年
○学科…普通科、理数科 ○校是…
「自主」「叡智」「剛健」 ○目指す姿勢…自学自習・文武両道・質実剛健
○平成24年度に、文部科学省から「スーパー・サイエンス・ハイスクール」に指定



■紹介者 [写真左から]
生徒会副会長 / 佐藤遼太郎さん
(普通科3年生)
生徒会長 / 濱野海斗さん
(普通科3年生)
生徒会議長 / 門脇和奏さん
(普通科3年生)

私たちの高校には、年間を通して様々な学校行事があります。中でも「定期戦」と「南高祭」は、生徒会を中心に企画実施する名物行事です。

毎年6月、鶴岡南高校と鶴岡工業高校とで行われている定期戦は、野球とサッカーで勝敗を競い合うものです。歴史の深い行事でもあり、今年でちょうど60回目を迎えました。伝統の一戦に臨む選手たちは、学校の誇りを懸け、日頃の練習の成果を発揮しようと熱戦を繰り広げます。また、試合に花を添えるのが応援団を中心に生徒一丸となって行う応援。開会式では応援団長同士が、応援でも全力を出し切ることを誓い合う果たし状交換を行い、選手と一緒に気持ちを高めていきます。今年は南高がともに勝利しました。私たちの熱い応援が選手に届いたようで、生徒全員で喜びを分かち合った忘れられない思い出になりました。

定期戦が終わるとメインイベントの南高祭の準備が始まります。出店や出し物の調整をはじめ、チラシ作りやリハーサルの段取りなど準備期間は楽しいことよりも苦しいことが多いですが、成功に向けて生徒全員が一丸となって取り組みます。今年のテーマは「Go Crazy! (夢中になれ!)」。初日は歌や劇を発表し、2日目は一般に公開して縁日などの出店や野外ステージでのダンスやバンドなどの発表をしました。今年も画廊喫茶やお化け屋敷、地中海風足湯など趣向を凝らした企画が多く、楽しめる南高祭になったと思います。短い準備期間の中で、団結して準備を進めることができ、終わった後の達成感もひとしおでした。

これらの行事を通して、私たち生徒同士の「きずな」が更に強くなっているような気がします。高校卒業後も、この経験が生きてくれれば良いなと思います。



定期戦 (6月16日)



南高祭 (7月24日・25日)



「スクールライフ!」は今回が最終回です。ご愛読ありがとうございます。

危険が高いことから、台所への設置をお勧めします。実際に、警報ブザーに気付いてコンロの火を消し、火災に至らなかった等、火災警報器を設置していたことで被害拡大を防いだ事例が増えています。

なお、ガス警報器は火災を感知することができません。ガス警報器と火災警報器を一緒に設置するか、火災・ガス複合型警報器を設置することをお勧めします。

火災にいち早く気づき、被害を最小限にとどめるためには、住宅用火災警報器の設置が不可欠です。消防本部管内(本市・三川町)の6月1日現在の設置率は81%ですが、条例適合率は61%であり、適切に設置していない家庭が多くあります。まだ設置していない家庭は、早急に設置してください。

既に設置している家庭では、煙等を感じする機能を維持するため、定期的な清掃等の手入れと点検をお願いいたします。電池の交換も忘れずにしてください(電池が切れそうになると、音や光で知らせてくれます)。また、センサー等の寿命によって、10年を目安に本体の交換が必要です。

※条例適合率…市町村の火災予防条例で住宅用火災警報器の設置が義務付けられている住宅部分の全てに設置されている世帯の割合。

〈消防本部予防課〉